

# 25 Juillet 2019

## Équilly

### Pêche et spectacle équestre à la fête Sainte-Anne



Marine Forestier présentera un spectacle équestre, dimanche après-midi, lors de la Sainte-Anne à Equilly.

PHOTO : DR

Dimanche 28 juillet, la commune sera en fête à l'occasion de la Sainte-Anne, patronne d'Équilly, organisée par l'association Équilly Patrimoine et environnement (EPE). La journée débutera par un concours de pêche à la truite organisé aux étangs du village Hélié. Un concours ouvert à tous, adultes et enfants.

Après le méchoui du midi, qui devrait afficher complet avec plus de 230 inscrits, les festivités se poursuivront l'après-midi par un spectacle équestre présenté par Marine Forestier, qui a ouvert en 2018 son écurie des Rouges-Terres à Saint-Amand. La jeune femme, qui a appris le

métier de dresseur et de voltigeur cosaque chez le grand maître écuyer Mario Luraschi, fera partager sa passion avec ses complices, Valero, cheval portugais de neuf ans et Elmo, son poney shetland. À la fin de la journée aura lieu un nouveau méchoui.

« Les bénéfices réalisés lors de cette journée serviront à la restauration du patrimoine communal et notamment l'église », explique David Forestier, nouveau président d'EPE.

**Dimanche 28 juillet**, village Hélié, à partir de 8 h 30. Inscription au concours de pêche, 9 €.

# 31 Juillet 2019

## Équilly

### La fête Sainte-Anne s'est déroulée sous le soleil



Marine Forestier a enchanté petits et grands, lors du spectacle équestre de la Sainte-Anne.

PHOTO : OUEST-FRANCE

ix nous depuis

o, de la trimfaxi, beaucoup enfants. ue, Skin-vaux des ; et Nott, t chacun fin de for- que Cas- animaux utions de jarrborg.

Dimanche 28 juillet, la commune était en fête, à l'occasion de la Sainte-Anne, patronne d'Équilly, organisée par l'association Équilly Patrimoine et environnement (EPE).

Le concours de pêche, organisé en matinée, sur les étangs du village Hélié, a rassemblé une trentaine de participants. « Malheureusement, compte tenu de la température de l'eau, probablement comprise entre 23°C et 26°C, cela n'a pas très bien mordu à l'hameçon », confie David Forestier, nouveau président d'EPE.

L'astre solaire a néanmoins illuminé cette journée. Les 240 personnes ont

assisté, en début d'après-midi, à un spectacle équestre, présenté par Marine Forestier, de l'écurie des Rouges Terres, à Saint-Amand Village. La jeune femme a effectué une démonstration de dressage avec ses deux complices, Valero, cheval portugais de neuf ans et Elmo, son poney shetland.

Les bénéfices engendrés lors de la manifestation permettront à EPE de continuer à investir dans du matériel et de continuer à aider à la restauration du patrimoine communal aux côtés de la municipalité.

Initiée Eau li s'est Plaisa dimar techni sporti bilan p challer satisfa premiè credi 2 feu ver pour o Nous a charges